

Verkehrsunfall mit Beteiligung Pacellis

Der Verkehrsunfall mit Beteiligung Pacellis ereignete sich entgegen den Informationen, die seine Familie offenbar darüber erhalten hatte, nicht auf dem Rückweg aus der Schweiz - Pacelli reiste erst im Oktober 1927 nach Rorschach -, sondern im Rahmen seiner Reise nach Trier anlässlich des 800-jährigen Jubiläums der Wiederauffindung der Reliquien des Apostels Matthias. In der kirchlichen Presse wird der Vorfall nicht erwähnt.

Quellen:

Pacelli an Gasparri vom 17. September 1927; [Dokument Nr. 16417](#).

Literatur:

Reise Pacellis nach Trier anlässlich des 800-jährigen Jubiläums der Wiederauffindung der Reliquien des Apostels Matthias 1927; [Schlagwort Nr. 185](#).

Empfohlene Zitierweise:

Verkehrsunfall mit Beteiligung Pacellis, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturreportagen Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 1898, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/1898. Letzter Zugriff am: 19.05.2024.